

Hagenbach den 23.05.2015

## Ökumenischer Kirchentag in Speyer

Vom 23.05-24.05.15 fand in Speyer der Ökumenische Kirchentag statt. Der Kreuzbund war in der Kirchenmeile (Maximilianstr.) mit einem Stand vertreten. Die Standbetreuung hatte Regionaleiter Alex Cunow. Am Samstag waren Britta Wagner, Christel Hoffmann und Christopf Fischer aus Speyer vor Ort.

Bei den jungen Besucher kamen die Rauschbrillen gut an. Auch die CDU Vorsitzende Julia Klöckner besuchte unseren Stand, informierte sich über die Suchtselbsthilfe vom Kreuzbund und war erstaunt über die Vielfältigkeit der Angebote in den Gruppen und Standorten. Sonntags war der Kreuzbundstand mit Robert Neufeld, Hans Müller, Herbert Koblichke aus Landau und Stefan Betsch aus Wörth besetzt.

Wie am Vortag war der Stand gut besucht und die Zeit verging wie im Flug. Ein Mann mit Bart und Kreuz kam vorbei (siehe Bild). Auch unser Franz Ripplinger hatte die Rauschbrillen zum Parkurlauf auf. Nach dem Abschlussgottesdienst lobte uns unser Bischof Karl-Heinz Wiesemann für die gute Arbeit im Kreuzbund „er wäre stolz darüber und er würde uns immer unterstützen“.

*Alex Cunow*